Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 14 Piéces
Superficie 700 m2
Référence 0119
Prix 7 900 000 €

St-Tropez
Maison a vendre (83990)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située sur la presqu'lle de Saint-Tropez, cette propriété de 18 hectares est un
havre de paix ou luxe, nature et confort se conjuguent a la perfection. Avec ses
vastes espaces de vie, ses 9 chambres et ses équipements haut de gamme, elle
est idéale pour une grande famille a la recherche d'une situation exceptionnelle
avec une vue a 360 degrés sur les collines de la vallée. La résidence principale de
700 m2 offre de superbes volumes et une élégance intemporelle. En rez-de-jardin,
les espaces de réception sont congus pour le partage et la convivialité : un salon

traversant avec cheminée et ...

Located on the Saint-Tropez peninsula, this 18-hectare property is a haven of
peace where luxury, nature, and comfort blend perfectly. With its spacious living
areas, 9 bedrooms, and high-end amenities, it is ideal for a large family seeking an
exceptional setting with 360-degree views of the valley hills. The main residence,
spanning 700 square meters, offers superb proportions and timeless elegance. On
the garden level, the reception areas are designed for sharing and conviviality: a
living room with a fireplace and high ceilings, a spacious dining room, and a large

family kitchen. All of ...

AMANDINE LAPRESLE REAL ESTATE SAS
Espace Des Lices - 9 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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